

LA QUALITÉ DE L'AIR INTÉRIEUR

La Qualité de l'Air Intérieur est importante pour la santé de chacun et pour l'environnement.

Voici quelques gestes que nous vous proposons de mettre en place :

AERER



©ADEME

5 min toutes les heures

OU

10 min 2 fois par jour

LIRE LES ÉTIQUETTES

DÉCRYPTER LES
ÉTIQUETTES



Eviter les pictogrammes «danger»
tels que :



Privilégiez les labels, tels que :



AFFICHE RÉALISÉE PAR LE GROUPE «LA SANTÉ ET NOUS»

Groupe d'habitants du quartier Malakoff formé aux enjeux de la santé



Contact du groupe : 06.88.73.77.27



Réalisée grâce au projet
mené par :

